

Verordnung über die Pharmakopöe (Pharmakopöeverordnung, PhaV)

Änderung vom ...

Entwurf Februar 2009

*Der Schweizerische Bundesrat
verordnet:*

I

Die Pharmakopöeverordnung vom 17. Oktober 2001¹ wird wie folgt geändert:

Art. 2a Erfordernisse der pharmazeutischen Praxis

Die Kantone bestimmen die Erfordernisse der pharmazeutischen Praxis auf der Grundlage der Meldungen nach Artikel 6a der Arzneimittel-Bewilligungsverordnung vom 17. Oktober 2001² und melden diese dem Institut.

II

Diese Änderung tritt am ... in Kraft.

...

Im Namen des Schweizerischen Bundesrates

Der Bundespräsident: Hans-Rudolf Merz

Die Bundeskanzlerin: Corina Casanova

SR

¹ SR 812.211

² SR 812.212.1